HOJA MENSUAL PATRONATO DE LA JUVENTUD OBRERA

DE ALCOY

Año XII

anto uestr

mayo

u co

m

ños;

cuela viene todo

grai

cuy

ltur

Alcoy, Enero 1928

Núm. 114

feliz año nuevo

De corazón lo desea la Hoja del Atronato a todos cuantos por él se interesan; y en primer lugar a las digisimas Autoridades, tanto eclesiásimas como civiles, lo mismo que a las inilitares y judiciales; a los señores in Consejo Directivo y a todos los intectores, a los socios de la Juventa Calólico Obrera y a todos los inos y jóvenes de las escuelas diurus y nocturnas, y del Oratorio festio.

Haga Dios que el año 1928 sea femado en acontecimientos prósperos
ma la vida del Patronato; que sea
impre mayor el bien que en él se
malice y que puedan llevarse a feliz
imino las obras comenzadas y las
mese tienen en proyecto, para mayor
bia de Dios y bien de las almas.

Cooperadores Salesianos

liasta el presente ha podido el Patrolo seguir adelante y proporcionar a chos niños el pan del alma, mediante ducación religiosa y la enseñanza primaria, y a no pocos el pan del cuerpo con lacantina escolar, gracias a sus Bienhechores y socios Protectores.

Habiendo crecido el número de niños, que asisten a las Escuelas, es, por ende, mayor también el bien, que puede hacerse, mucho más que de él participan los alumnos de la escuela nocturna, y los que en los días festivos acuden al Oratorio, en que por término medio se reunen unos 600, si bien ha habido domingos, en que se ha llegado a casi 800.

Como puede suponerse todo ello origina gastos tanto para la manutención del personal, como para la conservación del hermoso edificio escolar. Ahora bien: siendo la enseñanza gratuita ¿de dónde deben salir los fondos para proveer a todo ello?

De ahí la necesidad de que los señores Protectores sigan cooperando a nuestra obra y, si cabe, con mayor largueza; y a ello se unan todos aquellos, a los que, habiendo dado Dios corazón magnánimo y algo más de lo indispensable para la vida, quieren contribuir a una obra de cultura social y formación religiosa.

Todos ellos en adelante formarán la Asociación de Cooperadores Salesianos de

Il Derector

Alcoy, los cuales, como los de todo el mundo, gozan de innumerables favores espirituales.

Recibirán mensualmente el Boletín Salesiano, que es el órgano oficial de esta Asociación y por él podrán enterarse del desarrollo de nuestra congregación de sus muchas misiones, de sus proyectos y necesidades, ya que pueden considerarse, y son en realidad, miembros de la familia Salesiana.

Todo el bien realizado por el Venerable Bosco lo atribuía él al apoyo de sus Cooperadores; y aquí en Alcoy tomará la obra un desarrollo proporcional al entusiasmo de los suyos.

ECOS DEL MES

Novena y fiesta de la Purísima. Se celebró con verdadera devoción y entusiasmo esta fiesta para la cual nos preparamos todos con una fervorosa Novena.

La víspera por la tarde hubo admisión de Congregantes a la de San Luis y Purisima Concepción. A esta Congregación sólo pueden pertenecer los niños, que ya han comulgado, y de ellos se escoge a los de mejor conducta y aplicación. Unos veinte fueron los elegidos por esta vez y entre ellos nombraron su Junta Directiva en la siguiente forma:

Presidente.—Srto. José L. Monllor, Secretario.—Srto. Alfredo Alberola, Tesorero.—Srto. Francisco Gisbert, Vocales.—Srtos. José Micó y Manuel Blanes. Tienen una Biblioteca circulaute, que durante las vacaciones de Navidad ha venido de perlas, y se han propuesto, además de su formación religiosa, trabajar a favor de las misiones.

El día de la fiesta hubo misa de comunión solemnísima. Hubo primeras comuniones; los socios del Patronato dijeron: allá vamos y los niños del Colegio y mochos de la escuela nocturna, y Oratori festivo no quisieron quedarse atrás y l Capilla se llenó, y se llenó la sacristia, los pasillos y.....

D R

ěciós

Pat

cine

ello c

ırde.

Los

on los

uro a

Esc

scola

ión se

trvule

n ad

atrona

Tam

néfica

buer

mativo

orciona

Las p

vez e

tronat

desh

para

estas

que :

A unos

mos d

tenia

ellas.

I las of

teatro

caber

mato

mn on

¡Que la Santísima Virgen toque el con zón de alguna alma generosa que se el cargue de hacernos la Iglesia, o parte d ella o que diga: allá van algunos miles d vil metal para que pueda comenzarse!

Por la tarde hubo, como de costumbre el reparto de premios a los patrocinado del curso pasado. Gracias a la generosida de algunos señores fabricantes y come ciantes se pudieron repartir; catorce corte de traje; veintitres cortes de abrigo; sesen taidos cortes de pantalón; treintaidos lote de género de punto y dieciseis buíandas

Después de la función de Iglesia se ce lebró una velada featral en que reapareci la célebre Compañía cómica del Patronato que lleva por nombre La Alegría (¡vay nombre salesiano!), que puso en escena lovella descarriá. Los niños representaro el diálogo Regimiento infantil.

Nochebuena y Navidades. Lan che del 24 al 25 tuvo lugar la misa de gallo seguida de otras, dos rezadas. Resu tó una fiesta muy hermosa y a la que aci dió numeroso público, que guardó un oden admirable, siendo muchos los que sacercaron a la Sagrada Mesa.

Oratorio festivo. Sigue tan animad como el mes anterior. Todos los días le tivos hay una sesión de cine o una velad teatral, turnándose las Compañías de La Alegría, D. Bosco y Domingo Savio. Tabbién lo infantil, formada por alumnos de Colegio, está preparando algunas funciones y zarzuelas.

Al Oratorio festivo pueden asistir tod los niños, aunque no sean de las Escuela Se celebra la Santa Misa a las 7, 8 y 1 pdendo cada cual concurrir a la que megle venga y por la tarde se reza el San-Rosario, después del cual hay una pláia catequistica y se concluye con la Bensión con el Santísimo.

iroi

y

a,

100

e de

Para presenciar las funciones de teatro cine es necesario tener en el carnet el lo que se pone en la Misa y el de la

Los preferidos para entrar en el Colegio nos niños que tengan todos o mayor nú-

Escuela de párvulos y Cantina me scolar. Pasada la epidemia de saraminte ma scolar. Pasada la epidemia de saraminte ma se ha abierto de nuevo la escuela de ser avulos, para la que, por ahora, sólo se lots madmitido los que ya estaban en el da monato y han cumplido los seis años. Ce También la Cantina escolar sigue su ecit ethica obra y, gracias a las limosnas de lato ubuenas almas, que nos ayudan con sus mativos en dinero y en especie, se pueda la bacer frente a los gastos que ella pro-

Nuestras Obras

las personas que nos visitan y se dan este en cuando alguna vueltecita per el monato ven albañiles que tiran y levandeshacen y hacen y sin duda que dispara su capote: dinero tienen para hassias obras. Los que no vienen ¡claro que no saben lo que por aquí sucede! hunos y otros debemos repetir, que hunos de obras y que los pocos fondos, elena el Patronato, se están agotando delas.

las obras emprendidas son: El arreglo latro para que los días festivos puetaber en él los niños, los socios del los días de estos y de los, puesto que de hacerlo así se obra machas ventajas.

Además del teatro nos es de absoluta necesidad el pórtico, claustro o galería, llámese como se quiera, para que los níños tengan donde guarecerse en días de lluvia.

Y ¿qué decir de la Iglesia?

Nuestra Capilla resulta insuficiente para los niños, no solamente en las grandes festividades, sino aún en los domingos ordinarios; y por otra parte ¡cuánto bien deja de hacerse por carecer de ella.

En resumen: obras comenzadas, obras en proyecto, necesidades apremiantes y la caja vacía. ¿Puede concebirse mayor pena?

Hasta el presenfe sólo hemos recibido para todo ello 500 pesetas, que nos dió un caritativo caballero, que tenía intención de darnos quinientas mil. No pudo porque el hombre propone y..... pero no se ha despedido, pues ha prometido ayudarnos según sus fuerzas al empezar el pórtico y la Iglesia.

Ponemos punto final a esta lata con la importante noticia de que, si no recibimos durante este mes alguna limosna, en el próximo número, a continuación del título nuestras obras nos veremos obligados a poner: suspendidas por falta de oxígeno, (léase dinero).

Lista de los señores fabricantes y comerciantes en tejidos, que han enviado géneros para premiar a los alumnos del Patronato.

D. Antonio Vitoria Lloréns, Sres. Guillem, Pascual y C.*, Sres. Hijos de D. Miguel Payá, Sres. Hijos de D. Ricardo Terol, Sres. Terol Hermanos, Sres. Hijos de don Salvador Doménech, Sres. Hijos de D. Anselmo Aracil, Sres. Abad y C.*, don Francisco Matarredona, Sobrino de don Modesto Terol, D. Jorge Pastor, D. Rafael Solbes (El Indio), D. José Ferrer (El Siglo XX), D. Antonio Pérez (La Sultana), D. Enrique Sempere (La Francesa),

D. Salvador Soler, D. Desiderio Laporta, D. María Gisbert Valls, D. Vicente Tormo, D. José Ferrándiz, D. Agustin Payá Abad, D. Ricardo Mira, D. Juan Santonja, Sres. Segura y Soler, Sres. Hijos de don Pascual Aracil, Sres. Llopis, Colomer y C.a, Sres. Hijos de don Carlos Mataix, Sres. Hijos de D. Salvador García.

A todos ellos les damos las más rendidas gracias, en nombre de los niños favorecidos. Con esto, además de la limosna que dan a los pobres, cooperan a la formación religiosa y social de la juventud, pues estos premios son un estímulo a la asistencia a los actos, que tienen lugar en el Patronato los domingos y días festivos.

El culto de la Virgen Auxiliadora.

No sería esta hoja digno portavoz de un Patronato y Escuelas, dirigidas por la Sociedad Salesiana, si en ella no se hablara de su celestial madre, la Santísima Virgen Auxiliadora.

Ella fué en todo tiempo y circunstancia la que proporcionó a nuestro Venerable Fundador los medios para llevar adelante sus empresas, que parecían locuras, al mirarlas con ojos humanos, pero que, al calor de la fe, se convirtieron en halagüeñas realidades.

También nosotros confiamos en Ella, para que proteja, como hasta el presente, el Patronato; a este cúmulo de obras, que nacieron en un día a Ella dedicado y que sin el nombre, tuvieron siempre el sello Salesiano, y por lo tanto, de María Auxiliadora.

Y ya que es Auxilio de los cristianos, avivese en todos la confianza en su celestial protección. Acudan a Ella los enfermos en sus dolencias, los atribulados en sus penas y tristezas, las madres para pe-

dir por sus hijos y estos para rogar po

Ella quiere tomar posesión de Alcoy está deseando le pidamos gracias para d mostrar cuanto quiere a los hijos de es noble ciudad.

Las personas piadosas que quieran y nir a visitarla en su Capilla pueden hacer a cualquiera hora del día y para los qu deseen asistir a la Santa Misa, las hay, le días de trabajo, a las 7 y 8 y los festivo a las 7, 8 y 10.

El día 24 de cada mes es el consagrar a esta buena Madre. Invitamos, pues, al amantes de esta Reina, a que se acerque en dicho día a los Santos Sacramentos, ser posible en su Capilla y asistan a funcioncita religiosa, que se celebrará al 6 de la tarde.

Conviene vayamos pensando tambi en establecer su Archicofradía, lo cu pensamos hacer el próximo mes de May con toda solemnidad.

NUESTROS DIFUNTOS

D. José Pascual Ferri, socio numeran

D. Enrique Raduán Casamitjana, p sidente que fué del Consejo Directi cuando se adquirieron la casa y terren que posee ahora el Patronato, al que sie pre demostró un afecto especial.

D. Enrique Pérez Barceló, socio Protor y muy amante del Patronato.

Pidamos a Dios por nuestros ditur y recordemos lo que decía el Venera Bosco: Al fin de la vida se recoge el fi de las buenas obras.

A. M. D. G.

Imp. Camilo Vilaplana Jordá. – Al